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Мария, как Вам 

удаётся совмещать 

работу и Мир Fashion?

Все фотосессии в 

журнале я придумываю 

и продюсирую сама, 

вплоть до согласования 

моделей. Я такой «кот, 

который все 

контролирует». 

Поэтому мне 

необходимо быть в 

курсе новейших 

тенденций, плотно 

взаимодействовать с 

стилистами, 

фотографами, всеми 

участниками Мира 

Fashion.

Что или кто является самой 
большой гордостью в вашей 
жизни?
Моя семья. Если бы не 
поддержка родителей и мужа, у 
меня вряд ли хватило бы 
энергии и силы воли для 
создания сложного продукта в 
формате hard media. Тот факт, 
что муж достаточно известный 
эксперт с большой аудиторией 
зрителей и читателей, 
подстегивает и меня все время 
расти и наращивать 
социальный капитал. А дети 
тоже мотивируют развиваться, 
так как не хочется в какой-то 
момент оказаться «отстойной и 
скучной мамой».

Какие книги вы бы 
посоветовали прочитать 
каждому человеку?
«Убить пересмешника», Харпер
Ли. Иногда приходится 
придерживаться определенной 
позиции, несмотря на то, что 
окружающие резко против, 
поддерживать непопулярное, но 
правильное мнение, защищать 
неудобного, но невиновного 
человека. Это, в том числе, и 
отличает эксперта от 
посредственности. 

«Тревожные люди», Фредрик
Бакман. «Прежде чем затевать 
конфликт, задайте себе три 
вопроса: 1. Есть ли у человека 
прямое намерение вам 
навредить? 2. Обладаете ли вы в 
полной мере информацией о 
ситуации? 3. Что вы выиграете 
благодаря этому конфликту?»

Поделитесь вашими 
ближайшими планами?
Я «лежу по направлению» к 
тому, чтобы сделать «Вселенную 
бизнеса» лидером среди 
деловых журналов. 
Нас отличает акцент на 
историях не 
только всем известных и давно 
заслуженных 
предпринимателей, но и 
внимание к представителям new 
money. Ведь именно это наша 
новая финансовая элита.



Олеся Сазыкина
Леся Сазыкина –
эксперт в 
PR-продвижении, 
концертный, 
музыкальный, 
кино и тв продюсер.

Леся, расскажите о 
своей деятельности!
Я в профессии с 1996 
года. Работала с такими 
легендарными 
группами, как 
«Иванушки», «На-на», 
«Отпетые мошенники» 
и другими.
А так же в командах 
Александра Толмацкого
и Игоря Крутого.

Большой след в моем 
сердце и памяти 
оставила «Фабрики звёзд 
- 4», проект, с которым 
мы работали и 
гастролировали в 
течение двух лет.

После этого в моей 
жизни была работа на 
канале «Муз ТВ»! 

И последующие 
собственные проекты: с 
моей легкой руки 
в Москву приезжали с 
концертами Таркан и 
Бритни Спирс!



Здорово! Какие свои 
качества Вы можете 
выделить?
Я - лев по гороскопу, 
обезьяна по жизни, так как 
родилась в год обезьяны. 
Люблю авантюризм и жизнь 
в целом!

Что или кто является 
Вашей самой большой 
гордостью?
Гордость - это семья, дети и 
любимый человек, который 
со мной рядом.

Расскажите в своём самом 
сильном страхе?
Что такое страх? Страх -
когда ты не уверен в себе … 
как и ревность! Я уверена в 
себе, значит, и страхов, как и 
ревности, - нету!

Какие у Вас ближайшие 
планы?
Будущее - это наша жизнь, я 
живу одним днём! Планы 
снимать кино, радовать 
близких и быть счастливой!

Можно ли сказать, что Вы 
счастливый человек?
Счастье в наших руках , 
самое главное кто с тобой 
рядом, со мной очень 
хороший и любящий 
мужчина который даёт силы.



Татьяна Дулова



Здравствуйте, меня зовут Татьяна Дулова, я эксперт в области 
красоты и эстетики. В этом году получила титул “ Миссис 
Балашиха 2023” , публиковалась в качестве модели в нескольких 
зарубежных журналах.

Уже более 24х лет я работаю с бьюти сфере, с перерывами на 
рождение троих сыновей, которым сейчас 25, 15 и 5 лет. 
Невероятно горжусь своими детьми, они очень разные, но 
каждый частичка меня.

Я профессионал в области парикмахерского искусства- колорист, 
парикмахер, визажист с большим опытом общения с женщинами. 
Как говориться, каждый парикмахер, чей стаж переваливает 10 
лет, идет на повышение в психологию. Я не пошла в психологию, 
с недавних пор я взяла как инструмент Метафорические 
ассоциативные карты (МАК), чтобы разбираться с вопросами 
моих клиентов не отходят от кресла. Также я являюсь спикером в 
женских клубах, провожу девичники с МАК. Моя миссия донести 
до бОльшего количества женщин, что красота внутри и красота 
снаружи могут дружить.

Моя биография началась с г. Пермь, я провела свое детство до 
17ти лет. Далее это были Москва, Питер, Хабаровск, Владивосток 
и сейчас Балашиха, в каждом собирала клиентскую базу с нуля.

В 21 год, после рождения первого ребенка я попробовала себя в 
качестве парикмахера, меня так затянуло, что это стало любимым 
делом всей моей жизни с добавлением в эту профессию женских 
практик. И как награду я получаю счастливые горящие глаза своих 
клиентов. На протяжении 24 лет я продолжаю учиться и 
повышать квалификацию в области парикмахерского искусства, а 
так же познавать свой внутренний мир через курсы, ретриты, 
практики по саморазвитию и личностному росту. В моем 
арсенале около 100 сертификатов и дипломов. Я считаю одним из 
условий успеха является всестороннее образование, желание 
расти и идти в ногу со временем.

Переломными моментами моей жизни наверное можно считать 
два моих развода. Но я не рассматриваю их с точки зрения 
потеря-потерь, а беру это как опыт, как дальнейший рост. Когда 
человек движется со своей скоростью по жизни, а другой не 
догоняет или обгоняет, то случаются конфликты. И разводы 
случаются, когда один другого перестает слышать, отказывается 
понимать и не дает никакой поддержки и обратной связи. Тогда 
просто нужно набраться смелости и идти дальше самому, без 
оглядки на общественное мнение и свои собственные страхи и 
установки, которые внутренним голосом фонят: Что ты делаешь? 
Ты не справишься. У тебя же дети и т.д.

В свое время очень сильно на меня повлияла книга “Путешествие 
домой” Ли Кэрролла(Крайон). Осознав многие вещи, поменялись 
ценности жизни, сдвинулись приоритеты и тогда стала меняться 
моя жизнь. Можно бесконечно перечитывать и находить что-то 
новое для себя, читая ОШО, Вадима Зеланда и тд.

Своим достоинством я считаю умение делать людей красивыми. 
Красивыми внутри и снаружи. Общаясь с человеком, с уровня 
души я вижу высший замысел, поэтому я могу понять и 
оправдать, наверное, каждого человека.

Хотелось ли мне что-то поменять в своей жизни? Бывали 
моменты-минуты слабости, но я понимаю, что все, что хотелось 
перечеркнуть, послужило ОГРОМНЫМ опытом. Благодаря этому 
опыту я здесь, в этой точке. Сейчас, когда младший сын подрос, я 
настроена на свою жизнь, становлюсь автором своей жизни, без 
внешних ограничений.

В ближайших планах создание центра красоты Души и Тела, где 
женщины смогут совмещать красоту внешнюю и внутреннюю. 
Продолжать Преображение женщин! Через блогерство
расширять и продвигать женские сообщества, которые являются 
поддержкой, опорой и расслаблением для женщин.

Хочу пожелать всем женщинам любви к себе. Это не про эгоизм, 
это про вектор внутрь себя, где вы четко понимаете : кто я, чего 
хочу, когда хочу и с кем хочу. Это когда вы знаете свою ценность и 
дорожите этим. Дорогие мои женщины, никогда не тратьте 
времени на все, что не счастье.



ЕЛЕНА 
СОКОЛОВА



Мой путь интересный, и я не ожидала, что из военнослужащей стану блогером. 
Блогером на коляске. Буду рассказывать о своей жизни, делиться знаниями, опытом… 
На самом деле, это бесценно, через кризисные точки — расти над собой, видит все 
иначе.
Но к сожалению, так было не всегда.
В начале своего пути, после комиссации я не знала, как быть и что делать.
Настоящие перемены наступают тогда, когда ты готов внутренне.
Встретив мужа, я смогла окончательно осознать свою жизнь, поверить в себя. 
У нас появилась долгожданная дочь Маргарита.
В своём блоге я очень много рассказываю про свою жизнь, психологическую 
деятельность и раскрываю, какие ценности и понятия важны для меня. Я не боюсь 
быть настоящей и искренней. Показываю с какими трудностями я встречаюсь и как 
ценю каждый этап своей жизни.
Мой блог лайфстайл — история моей жизни, что для меня важно, чем я живу и что 
можно увидеть.

Много путешествуя по России, у меня появились свои лайфхаки, 
которыми я с удовольствием делюсь.
Я знаю, что я не жертва и своим примером показываю, что любой 
человек может быть счастлив.
Сейчас кроме групповой работы и индивидуальных консультаций по 
психологии, проектов по проработке ЛИЧНЫХ ГРАНИЦ и правильном 
управлении ЭМОЦИЯМИ, я запустила проект, посвящённый изучению 
СИНДРОМА САМОЗВАНЦА.
Впервые для себя я решила вести личное наставничество —
уникальное сопровождение, которое выведет на новый уровень 
осмысления жизни. 
Смогла я — сможешь и ты! Все ограничения только в нашей голове!

@SOKOL.ASTRO



МАРИНА 
НОВИКОВА



Бессознательное видишь? Нет? А оно есть!
В преддверии Нового года вокруг витает атмосфера 
волшебства. И тему для статьи я выбрала тоже очень 
интересную и волнующую - о нашем бессознательном. 

Как коуч, применяющий в своей работе множество 
техник работы с этой частью нашей психики, мне бы 
хотелось раскрыть тему более подробно. 

Ваше бессознательное - это ваш помощник, который 
всегда готов прийти к вам на службу. Важно понимать, 
что оно всегда будет создавать то, во что вы верите. Это 
крайне важный момент. Отсюда вы можете сделать 
вывод, что мы можем влиять на наше бессознательное и 
менять его. Порой для этого нужно прибегнуть к логике 
для того, чтобы понять, что то, во что вы раньше верили, 
возможно, были неправдой или правдой, но лишь 
отчасти. И в этот момент для многих может прийти 
осознание - что деньги можно заработать легче, что 
отношения со своей второй половинкой можно 
выстраивать иначе, более качественно, с доверием, 
уважением и пониманием, а не убеждать себя в том, что 
«все так живут». И вы начинаете действовать по-
другому. И человек начинает по всем сферам своего 
колеса баланса задавать себе вопросы: 
«Что я думаю на этот счет? 
Нравится ли мне тот результат, который я получаю 
исходя из своих убеждений? 
Устраивает ли меня это или нет?» 
И самое главное - «Как я хочу думать?». 
А дальше уже начинается поиск подходящих для себя 
вариантов, то есть человек, буквально ищет примеры 
того, как другие люди рассуждают в той или иной 
ситуации, как смотрят на вещи и как поступают. Если вы 
присмотритесь к другим людям, послушаете, что они 
говорят и как они реагируют, то поймете, что их 
результаты соответствуют их мыслям. Приведу пример -
одна разведенная женщина выбирает впасть в жертву, 
обиду, претензии и жить в агонии и злости на партнера и 
на весь мир. А другая, дав себе время прожить эмоции и 
болезненные переживания, вынесет полезный опыт, 
поблагодарит за него, сделает работу над ошибками и 
дальше пойдет проживать свою прекрасную жизнь, 
накачивая себя и мир вокруг миром и любовью. 
Вот еще несколько примеров грамотных вопросов 
самому себе. 
Почему он может себе это позволить? 
Почему он не думает, что о нем подумают другие? 
Могу ли я перенять это мышление? 
Могу ли я допустить, что и в моей жизни может быть по-
другому. 
И вот с этого начинается невероятный путь чудес. 
Друзья, приглашаю вас к себе на консультации и буду 
рада видеть у себя на страничке @marina.coach_official.



МАРИЯ ЧУРИНА



Расскажите о себе и своей деятельности.
Чурина Мария Викторовна. Основатель и собственник бренда Дизайнерской 
одежды SAVA MARI и собственного швейного и трикотажного производства. 
Бренду уже 9 лет и он растет покоряя все новые сердца. Основательница 
фотостудии Level 100. Бренд получил широкую популярность среди женской 
аудитории. На данный момент является крупнейшим производителем 
аксессуаров ручной работы: шапки, варежки, шарфы, свитеры.
За плечами успешная карьера в банковской сфере, что помогло успешно 
реализовывать производственные процессы швейного направления. Все 
изделия создаются исключительно из натуральных материалов учитывая 
потребности аудитории в комфорте, качестве и эксклюзивности.

Что или кто является самой большой гордостью в вашей жизни?
Бренд SAVA MARI является моей гордостью так как в нем воплощена любовь и 
забота о каждом обладателе наших аксессуаров и одежды и каждый, кто 
соприкасается с нашими изделиями остается с брендом навсегда. Миссия 
бренда: Создавать одежду в которую влюбляются.

Расскажите о переломном, судьбоносном моменте.
Судьбоносным моментом стала первая продажа, когда я поняла, что наши 
изделия могут быть кому-то интересны и после этого я пошла по пути создания 
одежды и реализации моего творческого потенциала и после этого никакие 
сложности не могли уже меня остановить в этом интересном деле.

Какие 3 книги вы бы посоветовали 
прочитать каждому человеку?
От хорошего к великому.
Алмазный огранщик.
Самый богатый человек 
в Вавилоне

Расскажите о своем самом сильном страхе.
Несмотря на большой опыт в управлении командами, построения 
бизнесов и взаимодействия с медийными персонами, бизнес 
партнерами, пока все еще присутствует страх выступления перед 
большой аудиторией на 5-10 тыс человек. Одновременно с этим 
стоит цель собрать такую аудиторию и поделиться своим опытом в 
направлении в котором я сейчас развиваюсь и разрушить этот страх.

Расскажите о планах на ближайшее будущее.
В ближайшем будущем в 2024 году стоит цель масштабировать 
бренд SAVA MARI и быть представленными в крупных городах 
России, чтобы была возможность не только заказать с доставкой 
наши изделия, а также прийти в наши магазины и насладиться 
выбором наших изделий. 

Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким и полезным?
Одно из моих самых больших достоинств - это умение быть 
толерантной к неудачам и ошибкам и легко находить новые пути 
решения любых вопросов. И это помогает не только мне, но и людям 
рядом всегда находить новые решения и успешно двигаться вперед к 
поставленным задачам и целям в бизнесе и жизни.

Хотите ли вы поменять что-либо в вашей жизни?
На данный момент я осознала, что моя жизнь прекрасна и я люблю 
ее во всех проявлениях сегодняшней реальности и каждый день я 
меняю ее только в лучшую сторону и желаю сама себе продолжать 
двигаться в том же направлении.

Можно ли с уверенностью сказать, что вы — счастливый человек?
Да, я могу сказать, что я счастлива на 100%. У меня есть все для этого 
- у меня есть замечательная дочка, семья, которая меня 
поддерживает и бизнес, в котором я реализовываюсь и развиваюсь и 
меня окружают самые замечательные люди в моей команде.

Возникало ли у вас желание начать все с чистого листа?
В последнее время я стала относиться к жизни и деятельности как с 
чистого листа в принятии решений, идеях и действиях. Это позволяет 
не замыливать глаз и внедрять свежие и интересные идеи.



АННА РЕВЕНОК



Расскажите о себе и своей деятельности.
Я, Ревенок Анна, более 15-ти лет 
проработала в ивент индустрии, 
профессиональный КИНОкоуч и синемолог. 
Создатель и ведущая своего киноклуба 
«Матрица сознания» осознанного 
просмотра кино.

Знаю, как прокачивать себя через просмотр 
фильмов, не вставая с дивана.
А еще я мама двух прекрасных деток, 
которые меня вдохновляют и 
поддерживают.

Расскажите о переломном, судьбоносном 
моменте.
5 лет назад разошлась с мужем, полностью 
перекроила свою жизнь и сшила себя 
заново. Именно тогда я познакомилась с 
методикой проработки себя через 
просмотр и трактовку фильма -
СИНЕМАЛОГИЕЙ. Которая помогла мне 
встать на ноги и даже начать свое дело.

Какие книги вы бы посоветовали 
прочитать каждому человеку?
Мой путь познания себя начался с книги 
«Подсознание может все» Джо Кехо. 
Именно тогда я поняла, что все зависит 
напрямую от нас и того, что у нас в голове.

Книга «Поллианна» Элинор Портер тоже 
сыграла важную роль в моей жизни.
Поразительная способность девочки при 
любых обстоятельствах радоваться жизни, 
видеть во всем лучшую сторону не только 
помогает ей самой, но и изменяет жизнь 
многих горожан. Эта книга действительно 
меня воодушевила и помогла поверить в 
лучшее.

Можно ли с уверенностью сказать, что вы 
— счастливый человек?
Да, я научилась быть счастливой вне 
зависимости от обстоятельств. Ведь счастье 
живет внутри нас. И теперь я готова 
делиться им с другими.

За фото спасибо Анатолию Румачик и 
Kinoroom loft.



ПРИРУЧАЕМ 
ДРАКОНА 2024!

Наступающий Новый год деревянного (зелёного) дракона – это отличное время, чтобы раскрыть свои личные качества и 
подчеркнуть уникальность. Астрологи советуют выбирать наряды из натуральных тканей с высоким содержанием хлопка, 
шелка или шерсти. Атласные, шифоновые ткани со струящимся силуэтом притягивают энергию деревянного природного 
элемента. Подходящий момент, чтобы выбрать вещи с необычным, экстравагантным кроем, главное, чтобы в них было 
комфортно на протяжении всего вечера.

В каком цвете встречать Новый 2024 год?
По традиции величественному дракону соответствуют природные цвета и оттенки, которые гармонично сочетаются с яркой 
бижутерией или драгоценными камнями: красный, золотистый, серебряный, изумрудный, синий, фиолетовый

Какие блюда должны быть на 
праздничном столе 2024?
Год Дракона считается одним из 
самых благоприятных 
периодов в Китайском гороскопе. 
На столе должны быть следующие 
продукты: 
- Мясо (говядина, баранина, 

свинина, утка или индейка)
- Орехи (миндаль, грецкий, фундук)
- Фрукты и ягоды красного цвета
- Рыба и икра
- Рис
- Зелень

И как Новый год встретишь, 
так его и проведешь! 
А что выбираешь ты?
- Дома с 

родными/друзьями
- В ресторане
- В путешествии
- На главной площади
- В горах
- На пляже
- В аквапарке
- В клубе
- Свой вариант



Журнал "Fashion Time Russia" 
@fashion_time_russia является 
Всероссийским глянцевым 
изданием о моде, искусстве, 
персонах и светской жизни. В 
августе 2023 журналу 
исполнилось 4 года! 

Обложку журнала уже 
украсили Эвелина Блёданс, 
Кирилл Андреев из группы 
Иванушки int, Анна 
Калашникова, 
Степан Меньщиков и 
другие известные персоны!

Выходит каждый месяц, 
является информационным 
партнёром знаковых 
мероприятий и событий.

А так же проходит 
Международная Премия 
«Fashion Awards» по версии 
журнала. В этом году она 
прошла 8 апреля, в Дубаи, в 
легендарном Пальм Атлантис! 
А так же по версии журнала 
проходит Международная 
премия «Лидеры года», 
которая в этом году состоялась 
19 ноября в Известия Hall
в Москве!

Главный редактор –
Марина Подлесных 
@marishapodlesnykh
Соучредитель –
Анна Моисеева

@fashion_time_russia
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Юлия Панченко 



Юлия, расскажите о себе и своей 
деятельности.
Юлия Панченко - практикующий психолог. 
Я помогаю мужчинам и женщинам понять, 
что мешает жить по-настоящему 
счастливую жизнь и убрать эти 
ограничения. В результате нашей 
совместной работы клиенты увеличивают 
свой доход, гармонизируют отношения с 
партнером, детьми и близкими, чувствуют 
себя спокойно и уверенно.

Что или кто является самой большой 
гордостью в вашей жизни.
Одно из значимых достижений, которым я 
горжусь - я нашла свое любимое дело, 
предназначение и теперь помогаю другим.

Расскажите о переломном, судьбоносном 
моменте.
Для меня это было рождение ребенка, 
когда все иллюзии рушатся и ты начинаешь 
взрослеть. После рождения дочери моя 
жизнь изменилась кардинально, я стала 
много учиться и пришла в психологию. 
Получила 2 дополнительных образования: 
психолога и тренера личностного роста и 
активно продолжаю развивать 
компетенции психолога, именно это тогда 
мне очень помогло, изменило мою жизнь 
и внутреннее состояние с тревожного на 
спокойное и уверенное.

С какими запросами чаще всего приходят 
клиенты. И как вы им помогаете?
Один из частых запросов - хочу больше 
зарабатывать. А на самом деле 
оказывается, что мы не хотим 
зарабатывать больше, а хотим, например, 
какие-то определенные вещи, а основное 
чувствовать себя безопасно. Только 
проблема в том, когда появляется больше 
денег, тогда чувство небезопасности только 
усиливается. С клиентами мы находим и 
убираем причины этого чувства и тогда 
деньги зарабатываются с совершенно 
другим намерением – для удовольствия и 
большей реализации себя.



Кристина 
Чепрасова



Колесо баланса

Это один из известных методов анализа 
текущего состояния жизни, «мгновенный срез». 
Эту технику я использую периодически после 
того как прошла повышение квалификации от 
Международного университета Global Coaching
на коуча в бизнесе и жизни. Оказывается, 
многие о ней слышали, но не все делают и я 
решила поделиться с вами!

Колесо баланса — это круг, разделенный на 
сектора. Обычно их 8, но можно сделать и 
больше, если хотите. Каждый сектор — сфера 
жизни:
Карьера
Семья
Друзья
Здоровье
Хобби
Деньги
Отдых
Саморазвитие

Можете добавить, например, «спорт», 
«внешний вид» или «творчество» — что угодно.

Теперь вам нужно оценить по 
десятибалльной шкале, насколько вам 
нравится текущее положение дел в 
каждой из сфер: 0 — полный провал, 
10 — все супер. Ноль будет в центре 
круга, десятка — на окружности. 
Заштрихуйте сектора до уровня, который 
вы определили. Получилось ровненькое 
колесо? Вряд ли. Обычно считается, что 
значения 0-3 тревожные, 4-7 — требуют 
внимания, а 8-10 близки к идеалу. Те 
сферы, которые «проседают», и будут 
вашими точками роста. Кстати, от 
изменений в одной сфере - мы можем 
получить изменения и в другой.

Делайте колесо баланса, делитесь 
выводами в соцсетях и отмечайте меня, 
так я буду знать, что не зря вложила 
время в написание этой статьи. 

Замотивировала вас сделать колесо 
баланса?
Автор статьи:
@smm_olegovna - во всех соцсетях

Кристина Чепрасова - продюсер личных 
брендов, основатель школы 
продвижения #SmmStudyWork и бизнес 
клуба, публичная личность, очень 
разносторонний мама-блогер
@smm_olegovna

Премии:

Топ продюсер года по личному бренду 
2023 - III Международная Премия 
“Fashion Awards”

Лучший мотивационный блогер 2022 и 
2023 - Премия «Лидеры года»

Лучший бизнес старт 2021 - Премия 
Emerald



II Международный Форум и Премия 
«Лидеры года 2023»

Мировой рекорд установили на II Международном 
Форуме и Премии «Лидеры Года» 2023!

18 и 19 ноября в Москве состоялось масштабное 
мероприятие и финал
II Международного Форума и Премии «Лидеры 
года». Которые представлены в Майами, Баку, 
Новосибирске, Удмуртии, Дагестане и Серпухове!

18 ноября - в Москва Сити спикеры из Финляндии, 
Удмуртии, Дагестана, а также других городов, 
представили доклады по своим темам на II 
Международном Форуме «Лидеры года».

19 ноября - в Известия Hall прошла торжественная 
церемония награждения II Международной 
Премии «Лидеры года». На которой был 
установлен новый МИРОВОЙ РЕКОРД!

«Самый большой наградной кубок» был 
представлен участникам и гостям!
Хэдлайнерами выступили Сергей Зверев, Эвелина 
Блёданс, Анна Калашникова, Прохор Шаляпин, Таня 
Тузова, Саша Попов, Марина Подлесных и другие.

Участники получили свои заветные награды, а гости 
отметили потрясающую атмосферу, царившую на 
мероприятии!

Весь вечер желающие могли сфотографироваться с 
кубком-рекордсменом и насладиться 
выступлениями звёзд!

Организатор Мирового Рекорда, а также и 
Всероссийского Рекорда «Самый большой 
наградной кубок» - Марина Подлесных.

Участниками Мирового Рекорда и Всероссийского 
Рекорда «Самый большой наградной кубок», 
спикерами и номинантами II Международного 
Форума и Премии стали:
Эвелина Блёданс, Сергей Зверев, Таня Тузова, 
Прохор Шаляпин, Саша Попов, Анна Калашникова, 
Роман Миров, Айгуль Горбунова, Лейсан Гарнай, 
Алёна Онегова, Анна Костина, Карина 
Александрова, Лилия Манаева, Корякин Александр, 
Светлана Мамаева, Вячеслав Патраков, Анастасия 
Петренко, Иван Зайцев, Елена Пьянкова, Илья 
Садырев, Алина Шарафиева, Анна Берман, Максим 
Юсов, Елена Соколова, Софья Дегтерева, Екатерина 
Мокрушина, Вера Валеева, Вероника Лихачева, 
Ольга Варанкина, Ходырева Мария, Анна Грейс, 
Юлия Ионанова, Вадим Адамсон, Юлиана Славер, 
Ольга Игнатьева, Чернышева Анастасия, Татьяна 
Бисова, Кристина Чепрасова, Виктория Царенко, 
Ксения Алыпова, Ольга Баженова, Анна Моисеева, 
Анастасия Флоренская, Анастасия Соловьева, Ольга 
Баженова, Екатерина Гончарова, Секулер Светлана, 
Наталья Палинова, Олеся Сазыкина и другие.

А самым трогательным моментом этого вечера, 
стало неожиданное предложение руки и сердца на 
сцене для номинанта Анастасии Чернышевой!

Мировой рекорд «Самый большой наградной 
кубок» был официально зарегистрирован в 
Международной книге рекордов ИНТЕРРЕКОРД, а 
также занял почетное место в Реестре рекордов 
России - самом авторитетном национальном 
регистраторе рекордов страны.

https://www.interrecord.ru/largest-award-cup/
https://reestrrekordov.ru/samyj-bolshoj-nagradnoj-
kubok/



Фотографы: Валерий Щербин, Роман Зинченко



20 ноября 2022 в лучшем концертном зале 
Москвы «Мир» состоялись Международный 
форум и премия «Лидеры года». 
Хэдлайнером выступил Кирилл Андреев из 
группы Иванушки International! Ведущие 
Анна Калашникова и Степан Меньщиков.
Приглашённые звёзды и лауреаты Премии -
Таня Тузова, Денис Зайцев, Стефани Астра, 
Ева Шевченко, МГКА «Адаптация Права», 
Сергей Черняков, Нина Ануфриева, Стефани 
Астра, Екатерина Антонова, Карина 
Александрова, Кристина Чепрасова, Елена 
Мотова, Анна Минакова, Кирилл Андреев, 
Анна Калашникова, Антон Беккужев, Степан 
Меньщиков, Светлана Турилова, Анастасия 
Флоренская и другие!

Также Кирилл Андреев украсил декабрьскую 
обложку журнала “Fashion Time Russia”, 
переняв эстафету у Эвелины Блёданс и Анны 
Калашниковой!

Поздравляем лауреатов с заслуженными 
наградами: Кирилл Андреев в номинации 
«Певец года. За вклад в развитие музыки, 
Степан Меньщиков в номинации «Ведущий 
года», Таня Тузова «Самый яркий образ в 
шоу-бизнесе», Анна Калашникова в 
номинации «Ведущая и fashion - певица», 
Антон Беккужев в номинации «Интервьюер 
года», Стефани Астра в номинации «Новые 
лица. Лучшая певица года», Ева Шевченко в 
номинации «Талант Года», Денис Зайцев в 
номинации «Самый яркий шоу-номер «Мой 
Друг», Нина Ануфриева в номинации 
«Женщина года», Екатерина Антонова в 
номинации «Многодетная мама года», 
Карина Александрова в номинации «Риелтор 
года», Светлана Турилова в номинации 
«Travel-блогер года», Елена Мотова в 
номинации «Лучший блог о саморазвитии», 
Анна Минакова «Лучший блогер-журналист
года», Кристина Чепрасова в номинации 
«Лучший мотивационный блогер», 
Московская городская коллегия адвокатов 
«Адаптация Права» в номинации «за 
продолжительную безупречную работу и 
высокое профессиональное мастерство в 
защите прав, свобод и законных интересов 
доверителей», Анастасия Флоренская «Лидер 
года в сфере перманентного макияжа» и 
другие.
——-
С 2023 года Международный Форум и 
Премия «Лидеры года» пройдёт в разных 
городах. Можно стать региональным 
директором Форума и провести его в своём 
городе!
По вопросам франшизы - продюсер и 
организатор Международного форума и 
Премии «Лидеры года» - Марина Подлесных, 
тел 8 (985) 300-30-71

Как это было!
Международный Форум и Премия 

«Лидеры года 2022»



Фотографы: Валерий Щербин, Наталья Бобкова, Роман Зинченко

Международный Форум 
и Премия «Лидеры года» представлена в разных 
городах: Майами, Москва, Новосибирск, 
Ижевск, Махачкала, Баку, Серпухов. 
Можно стать Номинантом, Региональным 
директором, участником и гостем.
По всем вопросам - продюсер и организатор 
Международного форума и Премии «Лидеры 
года» -
Марина Подлесных,
тел 8 (985) 300-30-71!



21 октября в Москве в  «Яровит Холл 
Якиманка» состоялся  I Всероссийский 
конкурс дизайнеров «Хрустальный 
манекен», основанный деятелем 
искусств Натальей Пермяковой.
Команда организаторов: Валентина 
Мумич, Юлия Варфоломеева, Юлия 
Чащухина и Светлана Драницына
провели конкурс ярко и мощно!В
конкурсе  соревновались 10 
дизайнеров в номинациях «Детская 
мода», «Женский образ» и «Дизайнер 
одного платья». 

Каждый участник получил подарки и 
статуэтку от организаторов, 
победители ГРАН-ПРИ и Лауреаты 
1,2,3 степени определялись в каждой 
номинации. Победители  Гран-При в 
следующем году примут участие в 
Международной премии «Fashion
Awards» в номинации «Дизайнер года 
России». А все лауреаты получили 
приз-публикацию в журнале «Fashion
Time Russia»

В составе жюри конкурса был 
Легендарный модельер – Игорь 
Чапурин. А также, Анна Калашникова, 
Петр Левенполь, Ольга Беликова и 
Иван Рыбников. Иван с театром танца 
«Млечный путь»  красиво открыл 
конкурсный вечер своим  
выступлением. А Анна устроила на 
сцене яркий и незабываемый флэш-
моб с дизайнерами под свое 
выступление с песней «Коко 
Шанель».В концертной программе 
принимали участие звездные гости: 
Таня Тузова, Оксана Казакова, 
Евгений Вольтов.  Дизайнер 
Александр Юнаев выступил с показом 
эксклюзивных авторских платков, а 
дизайнер Елена Крайняк (бренд 
RussianАrt) в коллаборации с ателье 
«Элегант» показали коллекцию 
пальто с авторскими эксклюзивными 
платками. Режиссер-постановщик 
показов - Дарья 
СаватееваОфициальный
информационный партнер телеканал 
«FASHIONTV». Спецподарки для жюри 
подготовила компания ООО «ДжиЭф
Групп» - Мультифакторная
косметика.Команда стилистов 
конкурса:Любовь Барышникова, 
София Пономарева, Ксения Рябухина, 
Аполлона Хаецкая и Мария 
ДракинаОфициальные фотографы: 
Данил Шиферсон, Ольга Воробьева, 
Елена Брюхова. Видеограф  – Мария 
БариноваВедущая конкурса Татьяна 
Шуваева

Хрустальный манекен





Ольга Бучина
Галерея моды Ольги Бучиной "Otbucci"

Лауреат первой степени конкурса «Хрустальный манекен»



Что вас побудило принять участие в конкурсе Хрустальный 

Манекен?

Амбиции, азарт, желание развиваться!

Как вам в целом конкурс?

С Натальей Пермяковой я уже не первый раз, напишу так - энергия 

тепла, домашнего уюта -большая дизайнерская семья!

Довольны ли вы своим результатом?

Я первая - конечно, Да!

Как вы считаете, члены жюри по достоинству оценили вашу 

коллекцию?

Да, жюри по достоинству оценили мои образы и коллекцию в целом.

Планируете ли вы в след году вновь принять участие в 

Хрустальном манекене?

Я пока не знаю как и что ....но кто его знает

Что или кто является самой большой гордостью в вашей жизни?

Мои дети - они моя мотивация

Расскажите о переломном, судьбоносном моменте?

2003 год я уехала в Японию, что перевернуло мое понимание и 

мировоззрение, другой мир другие возможности .

Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать каждому 

человеку?

Магия Утра (Хэл Элрод)

Живи в сердце (Друнвало Мельхиседек)

Эгоизм путь к успеху Жизнь без комплексов (Алексей Козлов)

Расскажи о своём самом сильном страхе.

Страх высоты

Расскажите о планах на ближайшее будущее!

Выход за рамки России

Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким и 

полезным?

Умение общаться (коммуникабельность), способность встречать на 

своем пути интересных людей (подробное к подобному).

Хотите ли вы поменять что- либо в вашей жизни?

Нет - это мой опыт, без него я бы не была такой, какая есть!

Можно ли с уверенностью сказать, что вы - счастливый 

человек?

Да - я с уверенностью и безусловно - счастливый человек . 

Мои цели мечты, мои планы осуществляются!

Возникло ли у вас желание начать все с чистого листа?

Конечно нет - это уже если и будет, то в следующей жизни!

Расскажите о своих секретах красоты и молодости?

Жизнерадостность и оптимизм, сохранять своего внутреннего 

ребенка с детской непосредственностью!

Расскажи о своей основной деятельности?

Я Конструктор -Модельер женского лёгкого платья. И собственно, 

всю свою жизнь я помогаю людям видеть себя красивыми и 

осознавать красоту в себе через образы и одежду которую я для них 

создаю

Какие ещё у вас еще увлечения?

Одни из - Это создание костюмов для Косплея! 

Саморазвитие и Духовное развитие.

Поделитесь вашими ближайшими планами!

Начала наброски и работу на следующей новой коллекцией.

Что пожелаете нашим читателям?

Мечтать. Верить в себя и делать действия, что бы получать 

желаемое



Акулова Алла                    

«Alldresses Hit»
Номинация –
Детская Мода. 
Вечерние детские 
платья ручной работы.
Лауреат 1 степени
Конкурса 
«Хрустальный манекен»



Шью я ВСЮ свою жизнь.
Ткань, кружева,  гипюр, бисер, жемчуг - моя 
любовь и страсть!
Всё это будоражит мое воображение!
Обожаю создавать красоту! 
Обожаю делать эксклюзив!
Первое нарядное детское платье было 
сшито в подарок внучке. Я получила 
огромное удовольствие от процесса 
создания, а ещё больше в момент, когда 
внучка надела его! Сколько было восторга и 
эмоции! Всё же дети умеют по-настоящему 
и искренне радоваться! Эти трогательные 
эмоции настолько передались мне, что в 
голове сразу же возникла идея создавать 
ПЛАТЬЯ ДЛЯ ВСЕХ ПРИНЦЕСС! Самые 
близкие мне люди, мои дети, поддержали 
меня и помогли осуществить давнюю мечту -
создать свой бренд детских платьев 
«Alldresses Hit»

Я давно слышала о конкурсе от коллег-
дизайнеров. Хотела принять участие. И вот в 
этот раз меня пригласили . Не раздумывая я 
согласилась. Чему безмерно рада. Море 
положительных эмоций. Дружелюбная 
атмосфера, четкая организация и душевная 
ведущая!
Жюри по достоинству оценили всех 
конкурсантов. Мой результат мотивирует 
меня на дальнейшее создание новых 
эксклюзивных коллекций.

Очень бы хотелось и в дальнейшем принять 
участие в данном конкурсе.

В самое ближайшее время продолжаю 
создавать новую Новогоднюю коллекцию. 
Ведь самый волшебный праздничный так 
близко! Очень много идей по созданию 
нарядных платьев на Выпускные вечера! Эта 
коллекция будет полна нежности, изящества 
- для самых романтичных натур! Это будут 
совершенно новые модели, поистине 
волшебные! Ведь каждая девочка достойна 
чувствовать себя роскошно в этот день!
Могу с уверенностью сказать, что я 
счастливый человек! Всю жизнь я 
занималась своим любимым делом! Скажу 
честно, то что я делаю, я делаю с огромной 
любовью! И Я очень рада, что смогла 
осчастливить такое количество принцесс!
Я всегда говорю : «Если Вы хотите, чтобы 
Ваши девочки были счастливы, покупайте 
им красивые платья! С самого детства нужно 
прививать эстетический вкус и любовь к 
красоте!



Марина 
Ластовка

«LASTOVKA»
г. Королёв 
Номинация 
Женский Образ
Победитель 
Гран При
Конкурса
«Хрустальный 
манекен»



Что вас побудило принять участие в конкурсе «хрустальный манекен» 
Интерес заключался именно участии в конкурсе, увидеть объективную 
оценку профессионалов моих изделий. Как вам в целом конкурс?
Конкурс понравился! Осталась очень довольна участием и самой номинацией!

Довольны ли вы своим результатом? Конечно! 

Как вы считаете, члены жюри по достоинству оценили вашу 
коллекцию/образ?
Члены жюри были максимально справедливы и на мой взгляд все их оценки 
были объективны.

Планируете ли вы в след году вновь принять участие в Хрустальном 
манекене?
По возможности с огромным удовольствием.

Расскажите о себе и своей деятельности!
Меня зовут Марина Ластовка, я дизайнер собственного бренда одежды 
Lastovka, начала свой бизнес с нуля без вложений и сейчас я расскажу как мне 
это удалось.
С чего обычно начинается реализация? 
Конечно же с мечты и страсти. Для меня одежда — это способ самовыражения 
и я всегда стремилась выделяться с помощью красивой одежды. Еще в 
школьном возрасте я знала как я хочу выглядеть, любила ходить по магазинам 
и покупать новую одежду, обувь, аксессуары, и всё это между собой сочетать. В 
студенчестве я уже имела большую насмотренность и рисовала в голове у себя 
образы- как бы я хотела выглядеть в одежде. Но не всегда находила то, что 
рисовала себе в магазинах, из-за этого шла отшивать на заказ в ателье и все 
равно не было того мастера, который бы сделал то, что я хотела. Поэтому я 
начала отшивать самостоятельно те образы, которые были в моей голове для 
себя, и была очень довольна от того, что получалось! Высшее образование я 
получила, как большинство прагматичное — в профессии финансы и кредит, 
тогда не думала, что моя любовь к одежде может стать бизнесом, и поэтому, 
как положено, после института я работала в банке. Но конечно же я понимала, 
что это не то, чем бы я хотела заниматься, а хотела я зарабатывать и получать 
удовольствие от своей деятельности
Переломный момент был в 2015 году, я пережила болезненный развод, и 
осталась с маленьким сыном на руках, мне было тяжело, но эта ситуация дала 
мне понять, что я больше не хочу соглашаться на то, что мне не приносит 
радость, я окончательно решила, что свяжу свою жизнь с дизайном одежды! 
Пошла на курсы повышения своих швейных навыков, начала создавать дизайн 
одежды и отшивать для себя и на заказ, взяла первый заказ, с полученных 
денег купила ткани, затем взяла следующий заказ и так запустила круговорот, 
клиентов становилось все больше, я этим была очень вдохновлена и благодаря 
своим навыкам и любви к своему делу уже в 2016 году выпустила свою первую 
коллекцию, и участвовала в показе! Я была счастлива, почувствовала, что 
нашла дело мечты!
Мне продолжали поступать заказы на отшив сценической одежды и 
индивидуальный пошив. В таком режиме заказов я работала до 2019 года, и в 
2019 году я открыла свою небольшую мастерскую. Это для меня был большой 
шаг, но все вы помните, что в этом году началась пандемия и это наложило 
большие ограничения на работу с клиентами. Я не справлялась с арендой и 
зарплатой сотрудникам, из-за чего хотела закрыть мастерскую, потому что 
денег хватило бы только, чтобы со всеми рассчитаться. Но на следующий день 
после решения о закрытии я получаю крупный заказ, который спас мою 
мастерскую, и за счет чего я ее расширила! На сегодняшний день, я являюсь 
успешным предпринимателем, наладила бизнес процессы и параллельно 
проходила глубокие личные трансформации, изучаю психологию и другие 
инструменты для улучшения качества своей жизни. Что помогло мне не только 
наладить бизнес процессы, но и создать счастливую крепкую семью. 

Можно ли с уверенностью сказать, что вы – счастливый человек? 
Оглядываясь на свой путь, я рада, что в определенный момент своей жизни, я 
все таки выбрала идти в то, что приносит удовольствие и радость, моя страсть 
переросла в прибыльный бизнес, я обожаю то, что я создаю, а самое главное 
теперь я точно знаю, что всегда надо слушать свое сердце!

Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать каждому человеку?
Валерий Синельников «Возлюби свою болезнь» Крайон « Майкл Томас и 7 
ангелов »Анатолий Некрасов « Материнская любовь»

Какие у вас еще увлечения?
Моя любовь к психологии, помогает мне на жизненные трудности смотреть 
легче. Рассматривая вопрос со всех сторон, я быстрее нахожу ответ и решение. 
Люблю спорт, а именно бег. В 2023 году участвовала в соревнованиях по забегу 
5 км в городе Сочи.

Что пожелаете нашим читателям?
Дорогой читатель, я желаю тебе всегда выбирать себя! Потому, на протяжении 
всей твоей жизни, единственный человек, который будет всегда рядом – это 
ТЫ! Слушай себя и свое сердце! 



Меркулова 
Татьяна

Лауреат 2-ой Степени 
В номинации «Женское платье»
Конкурса «Хрустальный манекен»



Что вас побудило принять участие в конкурсе «Хрустальный 
манекен»?
Очень привлекло название Конкурса «Хрустальный 
Манекен», дата проведения и 
условия. Переговорив с руководителем, почувствовала 
внутренне огромное желание.

Как вам в целом конкурс?
Все прошло великолепно. Благодарю организаторов за 
работу.

Довольны ли вы своим результатом?
Я очень довольна!

Как вы считаете, члены жюри по достоинству оценили вашу 
коллекцию/образ?
С жюри не спорят, их было 4 человека. Решение всегда 

Коллегиальное. Все оценено правильно!

Планируете ли вы в след году вновь принять участие в 
Хрустальном манекене?
Планирую!

Что или кто является самой большой гордостью в вашей 
жизни?
Мои родители! Это уникальные, интеллигентные и 
порядочные люд.
Я горжусь, что родилась именно в этой семье. 
Очень жаль, что мой папа не может увидеть мои достижения.

Расскажите о переломном, судьбоносном моменте.
Пандемия…. именно в эти годы, я начала свой новый 
творческий путь активно развивать

Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать каждому 
человеку?
1. Д.Карнеги «Как блистать бесконечно и начать жить»
2. Л.Улицкая «Медея и ее дети»
3. Д.Кехо «Подсознание может все»

Расскажите о своем самом сильном страхе.
Страх одиночества в старости

Расскажите о планах на ближайшее будущее.
Хочу создать фонд, или ассоциацию помощи 
начинающим молодым дизайнерам и давно думаю 
открыть свою модельную школу.

Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким и 
полезным?
Порядочность!

Хотите ли вы поменять что-либо в вашей жизни?
В настоящее время меня все устраивает, я пришла к 
полному балансу

Можно ли с уверенностью сказать, что вы —
счастливый человек?
Да, я действительно счастливый человек! Получаю 

огромное удовольствие от занятия и развития любимого 
дела

Возникало ли у вас желание начать все с чистого листа?
Этот Лист недавно начался, и пусть он будет Белым и 

гладким, без мусора и грязи.

Расскажите о своих секретах красоты и молодости?
Улыбаться чаще, режим и питание! Жить без стрессов!

Расскажите о своей основной деятельности.
Творчество, создание новых коллекций, обучение и 
продвижение себя, как модель. Масштабировать свои 
идеи, создать линию одежды, которая будет 
пользоваться популярностью у покупателей.

Как Вам удаётся совмещать работу и Мир Fashion?
Только желание.

Поделитесь вашими ближайшими планами?
Много работаю и постоянно развиваюсь. Много 
направлений и проектов. Один из новых проектов 
«Страна Великая» и Конкурс Красоты «Мисс Столица»

Что пожелаете нашим читателям?
Желаю следить за моим творчеством и поддерживать!



Ольга Меркурьева



Ольга Меркурьева
Тюмень
Дизайнер одного платья “Soul”
Лауреат 1 степени

Дизайнер с 20- летним стажем
Член Fashion ассоциации PSFA
Руководитель/дизайнер “Design Atelier Merkury”
Лауреат 1 степени Всероссийского конкурса 
дизайнеров Хрустальный манекен.
Design Atelier Merkury-ведущее ателье в городе 
Тюмень по пошиву костюмов танцевальных 
направлений, и вечерних образов. Более 10 лет 
спортсмены блистают на льду и на паркетах в 
образах созданных индивидуально для каждого 
спортсмена.

В один прекрасный день я увидела афишу 
Всероссийского конкурса Хрустальный манекен и у 
меня появилось внутреннее желание участвовать!!!!
Прекрасная организация конкурса, не было заминок, 
все четко. Все знали свою очередность.
Я очень довольна своим образом Soul, который на 
мой взгляд и мнение огромного количества 
окружающих получился со 100% попаданием на тему 
конкурса «Русский стиль». Невероятный кутюрный
образ, на который ушло огромное количество 
времени на ручную работу. Платье 
расшитое вручную, так же как и кокошник.
По результатам мне очень сложно дать оценку, т.к
это мнение жюри.
Конечно как и любой другой участник я шла за 
наивысшим результатом.
В следующем году очень хотелось бы поучаствовать 
снова.

Моя большая гордость мой образ Soul и модель, 
которая выходила на подиум-это моя дочь. Она 
очень достойно продемонстрировала его. И ещё я 
считаю огромной гордостью мое творчество! Мы 
создаём потрясающие костюмы для спортивных 
танцевальных дисциплин. В наших костюмах 
спортсмены становятся чемпионами города, области, 
России и Мира!

Ближайшие планы: сделать мир ещё красивее и 
счастливее! Хочется быть причастной к красоте в 
создании ещё больше костюмов для танцевального 
спорта! Глядя на счастливых спортсменов появляется 
непреодолимое желание не останавливаться.

Я хочу пожелать абсолютно всем, любить то, что 
делаешь!



НАТАЛЬЯ 
ПЕРМЯКОВА

Дизайнер одежды с 20-ти летним стажем. 
Лауреат Международных и Всероссийских 
конкурсов модельеров. 
Участник Международной Недели Моды 
"ESTET FASHION WEEK 2022".
Лауреат Международной премии"FASHION
AWARDS" в номинации "Топ-дизайнер года 
России 2022".
Владелица авторского бренда одежды и 
ателье «Элегант» г.Пермь
Дипломированный специалист в швейной 
отрасли.
Член жюри Международных конкурсов и 
фестивалей.
Эксперт моды.
Преподаватель мастер-классов по стилю и 
швейному производству.
Основатель и организатор Краевого 
конкурса детского творчества "Созвездия 
талантов» созвездияталантов.рф и 
Всероссийского конкурса дизайнеров 
"Хрустальный манекен« хрустальный-
манекен.рф
В этом году участница ТВ проекта 
"Модельер 4 сезон" на телеканале 
"FashionTV".
Участница концерта с показом своей 
коллекции "Все лучшее детям" в 
Государственном Кремлевском Дворце 
Организатор благотворительных акций и 
мероприятий в помощь детям. Прошла курс 
обучения в Академии Моды Валентина 
Юдашкина.
А также, мастер-классы по стилю, модным 
трендам у Эвелины Хромченко и Александра 
Васильева. 



Что или кто является самой большой гордостью в 
жизни?
Самая большая гордость -это мои дети. Старшая 
дочь Чемпионка по подводному плаванию, 
состоит в сборной Пермского края. Она умница и 
красавица. Активистка в школе. Она пример для 
меня по выносливости, силе воли, характеру. Она 
боец, при этом с очень тонким внутренним 
миром и любовью к людям и к  жизни. Сыну еще 
пока 6 лет и он не определился со спортом и 
увлечениями. Ему нравится и теннис и плавание 
и борьба. Любит шахматы и робототехнику.  
Время покажет, чем сын будет по-настоящему 
увлечен. 

Расскажите о планах на ближайшее будущее
Как гласит мудрость:  хочешь рассмешить Бога-
расскажи ему о своих планах. Конечно, мы все 
проектируем свою жизнь. Строим планы, мечты. 
Пытаемся реализовываться в обществе, расти по 
карьерной лестнице и добиваться каких-то высот. 
Но, иногда случаются события, на исход которых 
мы не в силах повлиять и приходится «плыть по 
течению», наблюдая за происходящим и 
подстраиваться под новую реальность и находить 
самый безболезненный выход из ситуации. 
Жизнь «говорит с нами» языком событий. 
Главное – делать правильные выводы, чтобы не 
повторить ошибок. В этом и заключается 
мудрость.  Планируя жизнь я стараюсь быть 
гибкой и пластичной в своих действиях и 
решениях, чтобы всё шло максимально по моим 
планам и стратегиям.
Планы мои напрямую связаны с деятельностью: 
это организация конкурсов и фестивалей в Перми 
и Москве, участие в Международных Неделях 
Мод в России и за рубежом. Презентация новых 
коллекций одежды для женщин и конечно, 
саморазвитие.

Какое свое достоинство вы считаете наиболее 
ярким и  полезным? Это трудоспособность. Я -
трудоголик по жизни и люблю, когда со мной в 
команде люди, которые не ленятся и отдают все 
свои силы во благо делу. Кто всегда на связи и 
открыт к общению. Я считаю, что труд – это залог 
успеха. Ведь что такое успех? Это всего  10-15% 
таланта, а все остальное -это труд. Тот, кто 
трудится и не сворачивает с пути – тот уже 
победитель. Я всегда говорю, что успешен тот, 
кто после первой неудачи не отчаивается, а 
пробует снова и снова, убирая страхи в сторону и 
не предавая свою мечту.  

Можно ли с уверенностью сказать, что вы 
счастливый человек? Однозначно да! Я 
состоялась как жена. Уже 20 лет счастлива 
замужем. Муж -это моя опора и поддержка во 
всем. Состоялась, как мама: горжусь своими 
замечательными детьми. Слава Богу родители 
рядом, а значит я остаюсь ребенком для них. 
Пока живы родители -мы остаемся детьми, и я 
хочу как можно дольше быть дочерью. Природой 
заложено, что женщина – это хранитель 
домашнего очага, уюта и мира. Для женщины 
первостепенно -это семья. Карьера на втором 
месте. Только в этом случае в доме царит лад, 
покой, счастье и любовь. 

Дом - это то место, куда хочется возвращаться. И 
мне кажется, что у меня получается сочетать дом, 
семью и профессию.



Кристина Фирсова
Бренд «FEERSO»

г. Пермь
Лауреат 3-й степени. 
Номинация: Дизайнер 
одного платья
Конкурса «Хрустальный 
манекен»



Планируете ли вы в следующем году вновь принять 
участие в Хрустальном манекене?
На конкурсе меня поддерживали мама и дочь. Дочка, 
кстати, тоже выходила на подиум. После конкурса, я 
попросила свою маму, отговорить меня от участия в 
следующем году. Но когда мы уже возвращались 
домой, в моей голове рождалась новая 
коллекция…детская… Посмотрим.

Что или кто является самой большой гордостью в 
вашей жизни? 
Моя гордость – моя дочь Валерия. Я раньше не 
понимала, как этим можно гордиться. Но когда, я вижу 
ее шаги, достижения, стремления, то понимаю, что это 
моя гордость. Сейчас ей 5 лет, она учит китайский, 
увлекается рисованием и изобретает новые способы 
изобразительного искусства. На «Хрустальном 
манекене» моя дочка впервые вышла на подиум и 
сразу в двух коллекциях, после этого мы записались в 
модельную школу у себя в Перми, потому что Лера 
этим очень вдохновилась. Я думаю, поводов 
гордиться, у меня в впереди еще будет очень много.

Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким 
и полезным?
Творчество. Умение творить, креативно мыслить, 
придумывать и изобретать. Это очень полезный навык 
в жизни. Будь то создание дизайна или кулинарное 
блюдо. Без творчества не проходит ни дня.

Можно ли с уверенность сказать, что вы счастливый 
человек?
Конечно!   

Расскажите о своей основной деятельности. 
Я работаю бренд-менеджером на производственном 
предприятии. Помогаю реализовывать идеи клиентов, 
размещая их фирменный стиль на бумажных стаканах. 
Мы этим все активно пользуемся с вами. А в море 
одноразовых бумажных стаканов так важно 
выделиться. Как видите, здесь я тоже в творчестве! 

Как вам удается совмещать работу и мир Fashion?
На своем основном месте работы я уже больше 10 лет, 
вообще рекламой я занимаюсь уже очень давно. Вот 
это да, почти 20 лет, я сейчас посчитала…И чтобы не 
было выгорания, я всегда себе придумываю какие-то 
дополнительные виды деятельности. Это было и 
создание детского журнала, и обучение на радио-
диджея, т.к. по образованию я журналист. А,  
поскольку, я люблю рисовать, одним из увлечений 
стало - создание своего бренда одежды. 

Какие у вас еще увлечения?
Одно из последних моих увлечений – это фотография. 
Но не просто фотография, а организация креативных 
фотосессий, с созданием полного образа и атмосферы. 
И создание красивых, необычных и фотогеничных 
платьев, конечно с этим тесно переплетается.

Что пожелаете нашим читателям?
Я хочу поздравить всех читателей с наступающим 
Новым годом! Пусть это звучит банально, из года в год, 
но пусть Он будет лучше! Всем здоровья, мира и 
благополучия! Мира и добра! Мира и любви! 

Что вас побудило принять участие в конкурсе «Хрустальный 
манекен»?
Это уже второе мое участие в конкурсе «Хрустальный манекен». 
Когда я узнала, что конкурс пройдет в Москве и уже стал 
всероссийским, я подумала, что это тот барьер, который 
непременно нужно брать! Я тоже из Перми, как и Наталья 
Пермякова, учредитель этого конкурса и мне очень приятно, что 
у нас есть такие амбициозные, активные и талантливые люди.

Как вам в целом конкурс?
Получается, что мне есть с чем сравнивать, поэтому я хочу 
отметить, что конкурс прошел просто на высоте! Конечно, это 
сложно и масштабно, возможно, организаторам пришлось не 
просто, но мы – участники, гости, зрители – видели только 
высокий уровень организации, все продумано до мелочей. 
Взаимодействие с моделями - мне, кстати, посчастливилось, мое 
платье представляла великолепная, опытная, красивая и статная 
Евгения Земцова. Невероятная и результативная режиссерская 
работа Дарьи Саватеевой. Звездное гости и звездное жюри. 
Общение за кулисами и быть с ними на одной сцене – это тоже 
грандиозный опыт. 

Довольны ли вы своим результатом?
Третье место – это тот случай, когда главное не победа, а 
участие! И получила ли я только третье место? Конечно, нет! Я 
получила удовольствие от самореализации, новые знакомства, 
переняла опыт других дизайнеров, уловила модные тренды, и 
все это я буду использовать! 

Как вы считаете, члены жюри по достоинству оценили вашу 
работу/образ?
Если знать заранее, что будут оценивать жюри, то можно 
сделать совершенную коллекцию, но будет ли она твоей? Я 
творила с душой, поэтому чувствую отзыв с сердцах людей. 
Очень много кадров в сети именно моей работы – это ценно.



Номинация: 
«Женский образ», 
Лауреат третьей 

степени.
Конкурса 

«Хрустальный манекен»

Александра 
Кононенко

Бренд 
«Fama Clamosa»



Александра Кононенко - дизайнер, 
основатель бренда «Fama Clamosa».

Что вас побудило принять участие в 
конкурсе «Хрустальный манекен»?
Интересное название конкурса. И 
одна из любимых площадок, «Яровит
Холл».
Отличная организация конкурса, из 10 
баллов - 10 , в наше время 
организаторов много, но вот с 
хорошим и грамотным подходом -
мало.

По достоинству ли жюри оценило 
ваши работы?
Есть к чему стремиться.
У каждого свой вкус, особенно если 
это касается творческой сферы. Это 
очень похоже на любимое блюдо, вам 
оно нравится, но это не означает, что 
оно нравится всем.

Планируете ли принять участие в 
следующем году?
Да, ждем приглашения.

Возникало ли у вас желание начать все с 
чистого листа?
В своей жизни, я как сейчас вспоминаю, 
два раза начинала с чистого листа. Это не 
страшно, как многие думают и говорят. Это 
шанс найти себя.

Как вам удается совмещать работу и мир 
Fashion?
Ответ: Здесь сразу у меня цитата Коко 
Шанель: «Выбери работу по душе и тебе 
не придется работать ни дня!». Fashion -
это моя работа.

Хотите ли вы поменять что-либо в вашей 
жизни?
Нет, однозначно нет. Пусть все идет, как 
есть.



Инна 
Гриор Дизайнер одного платья 

Победитель Гран-при
Конкурса «Хрустальный манекен»



Что вас побудило принять участие в конкурсе 
«Хрустальный манекен»?
Захотелось попробовать новый формат мероприятия, в 
котором присутствуют звёздные гости и жюри, значимое 
место проведения - Яровит холл. Обычно я выставляю свои 
коллекции одежды на разных международных конкурсах. 
Здесь мне понравилась номинация "Дизайнер одного 
платья" в русском стиле. Я хотела протестировать идею 
новой коллекции. Тем более, что в жюри были эксперты по 
моде и сам Игорь Чапурин! Заранее было сказано, что 
оценивание будет строгим и справедливым. Безусловно, 
мой успех на конкурсе Хрустальный манекен дал зелёный 
свет продолжению моей новой коллекции, я уже рисую 
эскизы.   

Как вам в целом конкурс?
Конкурс отличился очень хорошей организацией, с чётким 
прописанным таймингом. Стилисты и визажисты, режиссер 
по выходу моделей,  звукорежиссер - все эти люди 
являлись приглашёнными известными профессионалами. Я 
впервые давала интервью для Fashion TV. Также 
понравилась организатор конкурса Наталья Пермякова, 
которая всё время была на связи и это её заслуга -
подготовить, запустить механизм, который так безупречно 
сработал. Понравились призы и подарки. Жюри - высший 
пилотаж! 

Довольны ли вы своим результатом?
Я очень довольна своим результатом, признаться, я часто 
занимаю на конкурсах призовые места, но Гран-при 
выиграла впервые в жизни! Испытала невероятное чувство 
эйфории, когда закладывает уши от неожиданности. 
Поскольку после перечисления призовых мест в моей 
номинации была пауза и я думала, что моя модель осталась 
незамеченной. Но всё свершилось и мне вручили 
невероятно красивую хрустальную статуэтку победителя, 
которая украшает сейчас мой интерьер.

Как вы считаете, члены жюри по достоинству оценили 
вашу коллекцию/образ?
Жюри оценили по достоинству мой представленный образ, 
в котором всё органично совпало. Приглашённая 
@modelmargonik грациозно и со вкусом 
продемонстрировала лук и вдохновила многих женщин в 
этот вечер! Я попала в тренд и получила обратную связь от 
зрителей и жюри.

Планируете ли вы в след году вновь принять участие в 
Хрустальном манекене?
Почему бы и нет! Теперь пора удивить полноценной 
коллекцией. 

Что или кто является самой большой гордостью в вашей жизни?
Моя профессия является моей главной гордостью в жизни! Мне повезло иметь 
любимую работу, хобби и отдых в одном лице. Подобно музыканту 
мультиинструменталисту, я владею всеми навыками швейного дела: от идеи 
до готового образа.

Расскажите о переломном, судьбоносном моменте.
Работа на Первом канале явилась одним из переломных моментов. Общение с 
интересными людьми, работа в команде, изготовление нарядов для 
телеведущей - дали невероятный жизненный опыт, повысили уверенность в 
себе и усилили моё мастерство!

Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать каждому человеку?
Я  прошла этап в жизни, когда взахлёб читают мотивационные книги. Но 
поделиться хотела бы классическими произведениями, впечатлившими меня 
в детстве. Повесть о настоящем человеке (Борис Полевой); Тим Талер, или 
Проданный смех (Джеймс Крюс); Мартин Иден (Джек Лондон).

Расскажите о своем самом сильном страхе.
Я, конечно, стремлюсь к популярности. Мне нравится показывать свои работы, 
взаимодействовать с людьми. Но я осознаю, что питаю большой страх: страх 
стать знаменитой - это огромная ответственность. 

Расскажите о планах на ближайшее будущее.
Я планирую личный бренд. Одежда, которая делает людей счастливыми. Мой 
почерк-это одежда с чудинкой, с нотками юмора или милоты. Пусть люди 
улыбаются, это прекрасно.

Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким и полезным?
Я обладаю эмпатией, которая помогает понимать людей, исходя из их 
картины мира. Благодаря этому качеству я могу делать людей лучше через 
одежду. Предлагать именно ту модель, которая подчеркнет их 
индивидуальность и красоту. 

Хотите ли вы поменять что-либо в вашей жизни?
В этой жизни я бы не стала ничего менять, всё происходит местами 
медленнее, чем у других людей. А в следующей жизни хотелось бы быть 
смелее и наглее, чтобы не упускать большие возможности. 

Можно ли с уверенностью сказать, что вы — счастливый человек?
Да, я счастливый человек! У меня есть любимое дело, я люблю жизнь и людей. 

Возникало ли у вас желание начать все с чистого листа?
Я счастлива и довольна жизнью, которая всегда в настоящем, в той точке 
места, времени и окружении, в котором я нахожусь. Чистый лист, звучит как 
перечеркивание всего прошлого. Я думаю прошлое и так в прошлом, и 
каждый мой новый день - это новый лист с пометочками на полях. 

Расскажите о своих секретах красоты и молодости?
Секрет в моей улыбчивости и жизнерадостности. Личные наблюдения 
подтверждают, что именно это красит любую женщину, потому что гормоны 
радости омолаживают. Красота - тоже рождается изнутри. Человек, с 
хорошими эмоциями - расправляет крылья, распахивает ресницы, поднимает 
уголки губ. Ну и конечно, такой источник энергии как любимое дело и 
увлечение.

Расскажите о своей основной деятельности.
Работаю мастером в прекрасном месте, которое называется - Своды, часть 
музея современного искусства ГЭС-2. Там, в текстильной мастерской я 
помогаю дизайнерам и художникам воплощать их идеи. В свободное время я 
шью дизайнерские коллекции одежды, а также по индивидуальным заказам.

Как Вам удаётся совмещать работу и Мир Fashion?
Для меня Fashion мир это любимое хобби, а для этого всегда найдётся время. 
Ну и на данный момент работаю в Сводах три дня в неделю, что позволяет 
обладать свободным временем.

Какие у вас ещё увлечения?
Пишу стихи, песни и исполняю их на гитаре. Люблю активный отдых, прогулки 
на природе и катание на велосипеде.

Поделитесь вашими ближайшими планами?
Я готовлю свой уникальный дизайнерский сайт. Он сейчас в разработке. 
Вдохновлённая Гран-при, я проектирую новую коллекцию женской одежды.

Что пожелаете нашим читателям?
Желаю любить и принимать себя, свою уникальность. Быть в хорошем 
настроении - наряжаться каждый день, как на праздник! Пусть образ, 
представленный мною на конкурсе Хрустальный манекен послужит 
вдохновением!



Beliakova&Molianova

Дизайнеры:
Белякова Дарья и Молянова Татьяна
Бренд «Beliakova&Molianova»
Лауреат второй степени
Конкурса «Хрустальный манекен»

Однажды встретились две творческие 
личности: Татьяна и Дарья!

Дарья 16 лет является руководителем 
модельного агентства, а Татьяна 20 лет 
имеет свое швейное производство, 
по пошиву маскарадных костюмов!

Татьяна и Дарья решили создать совместный 
бренд «Beliakova&Molianova», который 
успешно продается на территории Нижнего 
Новгорода и не только !



Расскажите о своей сильном 
страхе.
Потеря близких

Поделитесь ближайшими 
планами?
Развиваться и процветать в своей 
деятельности.

Какие ваши качества являются 
самыми ценными?
Ответственность и порядочность

Хотели бы поменять что-то в 
своей жизни?
ничего не хочется менять, 
довольны своей жизнью

В чем секреты вашей красоты и 
молодости? 
Всегда улыбаться

Что пожелаете читателям?
Добра, любви и вдохновения!

Что побудило вас принять участие 
в конкурсе?
Любим интересные, яркие проекты 
и всегда в них участвуем

Как вам конкурс в целом?
Конкурс супер, организация 
достойная

Довольны ли Вы своей 
номинацией?
Конечно! Главное не победа, 
а участие!

Жюри на Ваш взгляд правильно 
оценило участников?
Сколько людей, столько и мнений!

Планируете ли принять участие в 
следующем году?
Обязательно!

Что или кто является вашей самой 
большой гордостью?
Дети 



Бренд «DARINA-DORIS STYLE»
Г. Раменское 
Номинация  «Дизайнер одного платья»
Лауреат второй степени
Конкурса «Хрустальный манекен»

Елена Лобанова 



Что вас побудило принять участие в конкурсе «Хрустальный манекен»?
Хотела заявить о себе, так как создала свой бренд одежды "DARINA-DORIS 

style". Нужно набираться опыта и учиться у профессионалов. И конечно 
нацелена на развитие модной индустрии в нашей стране.

Как вам в целом конкурс? 
Отличное впечатление! Празднично! Много дизайнеров. Замечательные 
работы. Организаторам отдельное спасибо за Конкурс "Хрустальный 
манекен", в котором может участвовать любой, кто хочет привнести 
красоту и стиль.

Довольны ли вы своим результатом? 
Вполне. Я новичок. Для меня было важно - участие. Ну, и конечно в душе 
надеялась на оценку жюри в положительную сторону. Каждый участник 
нацелен на победу. Ведь за меня болел мой родной город Рошаль, в 
котором я провела презентацию своего бренда- это был Подарок во 
Всемирный День Красоты и день города 9 сентября 2023 года.

Как вы считаете, члены жюри по достоинству оценили вашу 
коллекцию/образ?
Жюри виднее, ведь председателем был сам Игорь Чипурин. Самое главное, 
что если дали Лауреат 2 степени, то чем- то модель зацепила. Я придумала 
подачу показа модели свадебного платья целым номером. Танец и 
добавление выхода девочки с букетом- было срежиссировано мной, т.к. 
когда- то я занималась хореографией.

Планируете ли вы в следующем году вновь принять участие в 
Хрустальном манекене? Обязательно!

Что или кто является самой большой гордостью в вашей жизни?
Мой сын. Я была строгой мамой, но в определённом возрасте дала 
возможность ему принимать решения самому. Он вырос самостоятельным, 
самодостаточным, независимым мужчиной.

Расскажите о переломном, судьбоносном моменте.
Меня тоже вырастили независимой, но внутри оставалось: А что скажут 
люди? Переломный момент в моей жизни случился, когда не стало моих 
родителей. Поменялось мировоззрение, стала думать и действовать по-
другому. Начала  уверенней принимать решения. Переехали семьёй в 
Москву. Устроилась в крупную японскую компанию Юникло (одежда), 
когда мне было 37 лет. Сделала неплохую карьеру до заместителя 
директора в магазине. И даже побывала в Париже на конвенции, как 
лучший сотрудник.

Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать каждому человеку? 
Их много. В детстве я читала много сказок (в них мудрость) и рассказов 
(развитие). Сейчас люблю биографии людей и историю. Последние годы 
некогда было читать. Но я всегда учусь. Закончила 2 года назад курсы 
повышения квалификации на психолога и курсы по НR, которые мне 
помогают выходить из сложных ситуаций. И даже сейчас опять учусь на 
курсах рисунка по дизайну одежды в РЭУ Плеханова., т.к. это нужно для 
профессионализма.

Расскажите о своем самом сильном страхе. 
Стараюсь об этом не думать.

Расскажите о планах на ближайшее будущее.
Открыть бутик- ателье с индивидуальным подходом.

Какое свое достоинство вы считаете наиболее ярким и полезным? 
Стремление не стоять на месте. Касаемо сегодняшней деятельносьи, все 
модели от начала до конца делаю сама: придумываю, ищу ткани, крою, 
шью и т.д. (у меня нет помощников).

Хотите ли вы поменять что-либо в вашей жизни?
Нет. Меня всё устраивает. Научилась радоваться тому, что имею. 
Остальное зависит от моих желаний и возможностей. Я меняюсь всё время. 

Можно ли с уверенностью сказать, что вы — счастливый человек?
Да! У меня есть семья, сын, любимое дело. Муж поддерживает и помогает в 
моём творчестве.

Возникало ли у вас желание начать все с чистого листа?
Нет, так как начала это 23 года назад.

Расскажите о своих секретах красоты и молодости? 
Люблю жизнь и людей, путешествия, уважаю мнение других, учусь на 
ошибках. Мне многое интересно. Важна не внешняя молодость, а 
внутренняя. Для меня эталон- Сосo Chanel. Она творила и в преклонном 
возрасте. Есть с ней схожесть в том, что могу сказать: C вами или без вас, я 
это сделаю. Будет звучать неприлично- самоуверенно и громко, но с 
юмором говорю, что в 70- я буду Русской Сосo. А жизнь покажет. Готова к 
любому результату.

Расскажите о своей основной деятельности. 
3 года назад уволилась и долго себя искала. События в стране (санкции) 
подстегнули меня обратить внимание на то, что есть возможность проявить 
себя в развитии моды и дизайна. Год назад вернулась к тому, чему начала 
самостоятельно учиться в юности- шить одежду. Я не работаю на кого- то. 
Сейчас другие задачи и цели.

Как Вам удаётся совмещать работу и Мир Fashion?
На данный момент принадлежу сама себе. 

Какие у вас ещё увлечения?
Собака, которой 3 года. Она является лицом на логотипе и её именем 
назвала свой бренд одежды "DARINA-DORIS". Посещения музеев, 
изучение истории и дизайна костюмов. Люблю свой дом, который тоже 
декорирую своими руками.

Поделитесь вашими ближайшими планами?
Начала создавать новую коллекцию. Надеюсь представить её в 
Новогодние праздники.

Что пожелаете нашим читателям?
Всегда быть уверенными и не бояться начинать что- то новое, 
независимо, сколько вам лет
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